

Polémica por el aforo: jugar en un estadio de 12.500 plazas, un desastre para el Málaga P40

Mensajes ocultos en el callejero P46



XL SEMANAL

La química de la fuerza de voluntad

Agresiones a profesores: «Normalizamos situaciones intolerables»

P12



Sánchez y Feijóo cierran filas

El líder socialista logra el respaldo de un PSOE desmoralizado por el 'caso Cerdán' P30



El presidente, Pedro Sánchez, durante su intervención. EFE

El líder de los populares enfila a un PP sin fisuras hacia Moncloa: «¡Los vamos a arrasar!» P33



Feijóo, ayer dirigiéndose a los suyos. AFP

Las cicatrices del suicidio

Al alza Málaga registró el pasado año 168 muertes por esta causa

Es una de las primeras causas de muerte no natural entre la población, y la estadística confirma que los fallecimientos por suicidio, además, siguen al alza. En Málaga, el pasado año se registraron 168 casos, la mayoría en hombres (136 frente a 32

mujeres). La necesidad de contar con una estrategia global sobre salud mental, el hecho de que el suicidio se siga considerando un tabú y la incompreensión y el vacío al que se enfrentan los supervivientes son las aristas de un problema contra el

que luchan asociaciones como Alhelí. Los complejos procesos de duelo están en la base de un trabajo que arroja testimonios como los de Emilio Bandera y Teresa Lerma, que cuentan en primera persona sus historias de pérdida. P4

José María García-Alberca
Director científico IANEC

«Se tarda mucho en hacer el diagnóstico de alzhéimer»

El investigador y psiquiatra alerta de que muchos casos están infradiagnosticados porque los síntomas se achacan a «cosas de la edad». P6

ABRIMOS TODOS
LOS DÍAS
HASTA EL 30 DE SEPTIEMBRE

MIRAMAR
CENTRO COMERCIAL

Fuengirola · Autovía A-7 · Salida 1017A